

# ET POURQUOI PAS !

Parce que nous avons  
**envie**  
que ça change,  
nous vous invitons à  
créer une dynamique **locale**.

Nous avons décidé de nous présenter aux prochaines élections cantonales car le paysage politique tarnais actuel nous désole : les mêmes têtes depuis plusieurs décennies, les mêmes cumulards, les mêmes pratiques opaques.

Notre ambition est de dire que ces pratiques sont révolues et que nous voulons radicalement les changer. C'est pourquoi nous vous invitons à des rencontres citoyennes en plusieurs endroits du canton. Nous y discuterons des projets que nous voulons porter, des propositions que vous avez à faire pour que notre vie quotidienne renforce les liens de solidarité et nous engage dans une émancipation politique .

*Ne pas jeter sur la voie publique, merci.*

# Construisons ensemble un projet pour notre vie, notre département.

Votre implication est indispensable pour donner une véritable vivacité démocratique à la démarche que nous engageons.

Nous comptons sur vous pour bâtir concrètement des alternatives sociales, démocratiques et écologiques.



**Participez** aux rencontres citoyennes

- mardi 24 février : 19h à **ROQUEVIDAL**
- lundi 2 mars : 19h à **LABASTIDE St. GEORGES**
- vendredi 6 mars: 19H à **TEULAT**
- mardi 10 mars : 20h à **CUQ TOULZA**
- vendredi 13 mars : 20h à **LUGAN**  
(les grands projets inutiles et imposés)
- mardi 17 mars 20h à **LAVAUUR**  
(l'action sociale du département)

les candidats :

**Marion DETREZ** (28ans) & **Cyril VIALA** (27ans)  
*suppléants* : **Adeline GALAUP** (28 ans) & **Lilian RIBOT** (27 ans)

soutenus par : **LE PARTI DE GAUCHE, LES ALTERNATIFS 81, EUROPE ECOLOGIE les verts**